
Der Vorsitzende beantwortet eine Frage von Frau Vogt zum Anhörungsverfahren im Rahmen 
der Schulentwicklungsplanung. 
 
 
 


